



輝くひとみ

“楽しく笑SHOW”な学校

なか1000笑楽校

この1年で1ばん楽しかったことを絵でかきましょう！

令和4年度 修了式！ みんなに「ありがとう」

学校のまわりには、ふきのとうやつくしに続いて、たくさんの水仙が小さな芽を出しています。ついこの前まで真っ白だったグラウンドにも黒い土が多くなっています。6年生が卒業してから、学校を流れる空気もだいぶさみしくなりました。そして、明日から春休み。来週はものすご〜くさみしい中仙小学校になりそうです。今年も、コロナと一緒に歩いた毎日でした。それでも、春から「“楽笑”な学校」を目指す、「できることをやりましょう」ということを大事に、授業も学校行事も実施することができました。春の入学式や運動会、夏には初めてのPTA参観日にプール。秋には学習発表会やウォークラリーとなべっこ、スポーツフェスティバルでも盛り上がりました。冬には、思いっきりスキーや雪遊びができました。他にも、各学年のバスで出かけたフィールドワークはとっても楽しい思い出になっていることと思います。そこにはいつも楽しい笑顔が広がりました。「“楽笑”な時間」ができました。それから、この1年、全校みんなのあいさつがとてよくなりました。教室での授業がとっても明るくなったこともすばらしい成長の一つだと思います。保護者の皆様のご支援のご協力のおかげで、先生方も笑顔になりました。コロナ禍でのたくさんの制限や変更へも快くお付き合いくださり、心から感謝申し上げます。そして、今日は1年生から5年生までの代表に「修了証」を渡しました。その後で、全員の子どもたちと先生方へも、紙ではなく、見えない言葉と心の「ありがとう」という「修了証」を渡しました。

※修了式の「校長の話」より

1年生・・・きらり学年



○マスコットを付けた自分たちだけの入学式から、ずっと笑顔の23人。小学校の勉強の仕方もうすぐマスターして、タブレットも当たり前に使えます。きちんと勉強できるし、休み時間はみんなで元気に盛り上がることもできる、スーパー スペシャルな1年生です。廊下から聞こえる「○○ちゃん走らないでえ〜」の注意？の数も減りました。校長室にも毎日遊びに来てくれて、おじいちゃんと仲よく遊んでくれました。智佳子先生の、学校中に響く声に負けにくいくらいパワフルで とってもとっても立派になりました。智佳子先生と1年生に修了証を渡します。皆さん拍手でお祝いしてあげてください。

2年生・・・ハッピー学年

○2年生は学年の名前のおり、毎日ハッピー、いつでも笑顔いっぱい。時には、元気すぎて先生の声が聞こえないくらいでした。自分たちでスタートした、朝のあいさつ運動も6年生に負けませんでしたね。自分もハッピー、みんなもハッピーにしてくれた、学校の元気のもとです。みんなで九九のマスターも楽しんでがんばりました。冬のカマクラづくりも素敵な思い出になりましたね。千裕先生もみんなが大好きで、笑顔いっぱいの毎日がとても楽しそうでしたね。千裕先生と2年生に修了証を渡します。おめでとう。【拍手】

3年生・・・あさひ学年

○3年生には、和恵先生、斎藤先生、進藤先生と3人もの先生と一緒に、毎日賢沢に勉強してきました。そして、教室だけじゃなく、保健室や学校のまわり、駅の方など、遠いところでも勉強をがんばりました。初めて勉強した社会や総合的な学習では、どこの学校よりもいろんな所に出かけたことも、楽しい思い出ですね。みんながなかよしで、まともなナンバーワンの素敵な学級になりました。和恵先生、斎藤先生、進藤先生と3年生に修了証を渡します。おめでとう。



